

Todesanzeige/Danksagung

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang, der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde, legte er seinen Arm
um dich und sprach: «Komm heim».*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem treubesorgten Papi, Opa, Schwiegervater, Bruder und Schwager

Manfred Marti

20. Dezember 1928 – 3. Juli 2018

Nach kurzer, schwerer Krankheit ist er friedlich eingeschlafen.
Liebe Fred, liebe Papi mir vermisse Di fesch.

3066 Stettlen, im Juli 2018

Traueradresse:
Marti-Wanner Nelly
Bleichstrasse 31 B
3066 Stettlen

In stiller Trauer:
Nelly Marti-Wanner
Ursula Marti und Roberto Mangiante
Liliane und Hans Kohler-Marti mit Daniela
Hans-Peter Marti und Yvonne Weber
Verwandte und Freunde

Besonders danken wir:

- Herrn Dr. Raimondo Cacciatore für die jahrelange ärztliche Betreuung
- der Spitex-Organisation «la dolce vita», Stettlen für die liebevolle Betreuung
- den Ärzten und dem Pflegepersonal des Tiefenau-Spitals Bern und dem Alters- und Pflegeheim Utzigen für die fürsorgliche Pflege
- und all denen, die Fred im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Die Beisetzung hat im engsten Familienkreis stattgefunden.

Die Trauerfamilien